

## Cuestionario de escuelas públicas

Las nuevas escuelas, los frecuentes cambios permanentes de estación (PCSing) y el aprendizaje en una nueva escuela son cosas habituales que experimenta un niño militar. Si su hijo asiste a una escuela pública, esas experiencias pueden ser positivas si la escuela sabe que usted es militar. Existen apoyos en las escuelas públicas solo para usted. Como dependiente militar, lo más probable es que a su hijo le envíen a casa una tarjeta de encuesta o que le hagan una pregunta en su cuenta de estudiante en línea en el perfil familiar. Esta pregunta pregunta si su hijo es un estudiante relacionado con el ejército.

## ¿Cómo define la escuela pública un "estudiante con conexión militar"?

La escuela pública define a un estudiante relacionado con el ejército como un niño con un padre o tutor en servicio activo, en la Guardia Nacional o en la Reserva de los servicios militares de los Estados Unidos. Esto incluye tiempo completo o reserva en el Ejército, la Armada, la Fuerza Aérea, la Infantería de Marina, la Guardia Costera o la Guardia Nacional.

## ¿Qué significa esta pregunta para mi hijo?

Responder rápida y correctamente si su hijo es un estudiante relacionado con el ejército permitirá que el sistema escolar cuente a su hijo en las cifras estatales de estudiantes de escuelas públicas relacionadas con el ejército. No se necesita otra información; Los nombres de su hijo y de su familia no se guardan con este número y no hay problemas de autorización. Este es sólo un número para ver cuántos estudiantes conectados con el ejército viven en el estado.

## ¿Cuáles son los beneficios de completar esto?

Como sabrá, la Comisión Militar Interestatal para Niños o MIC3 habla sobre algunos de los desafíos educativos que enfrentan los hijos de familias militares. Este recuento también permite a los militares saber cuántos niños hay en las escuelas públicas y luego proporciona el número correcto de Oficiales de Enlace Escolar School Liaison Officers (SLOs) por distrito escolar. Los SLO ayudan a las familias de militares con inquietudes escolares y actúan como intermediarios entre el sistema de escuelas públicas y las cadenas de mando militares.

Aquí tiene una muestra de lo que verá.

Indicador
militar
conectado

Una indicacion de que el padre del estudiante o guardian esta en Servicio Activo en la Guardia Nacional, o en los componentes de Reserva de los servicios militares de los Estados Unidos.

N- No, el estudiante no tiene conexiones militares

Y- Sí, el estudiante tiene conexión militar. El estudiante es dependiente de un miembro de las Fuerzas en Servicio Activo (tiempo completo: Ejército, Armada, Fuerza Aérea, Cuerpo de Marines o Guardia Costera, Guardia Nacional o Fuerzas de Reserva (Ejército, Armada, Fuerza Aérea, Cuerpo de Marines o Guardia Costera)).

U- Desconocido; Se desconoce si el estudiante tiene o no conexiones militares.

Si tiene preguntas, comuníquese con The Parents' Place of Maryland www.ppmd.org o al 410-768-9100

el lenguaje de señas, previa su solicitud. Por favor contáctenos con respecto a sus necesidades de traducción e interpretación.